

Rechazan visita de Rex Tillerson a México



México, 1 feb (RHC-PL) La Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela, junto a diversas organizaciones sociales, rechazaron la presencia en México del secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, declarado persona no grata.

Así expresa una declaración en la que califican al jefe de la diplomacia de la administración de Donald Trump como representante de 'la más brutal política injerencista en las naciones, principalmente en países hermanos como Venezuela'.

Tillerson, quien inicia una gira por varios países latinoamericanos, se reunirá con sus homólogos de México y Canadá, y de seguro con el presidente Enrique Peña Nieto.

La Coordinadora afirma que detrás del propósito manifiesto de la gira de 'promover un hemisferio seguro, próspero, con seguridad energética, y democrático', se esconde la pretensión de actuar 'contra gobiernos nacionales, populares, progresistas y de izquierda en nuestro continente latinoamericano y caribeño'.

El documento rechaza cualquier tipo de intervención en los asuntos internos de Venezuela y reitera su solidaridad con ese pueblo y el gobierno que encabeza el presidente Nicolás Maduro.

También saluda lo que califica de importantes esfuerzos en aras de la paz y la defensa de la soberanía del gobierno bolivariano.



Radio Habana Cuba